

Hinweise zur Erstellung des Berichts über ein Auslandsstudium

Allgemeines

Der Fachbereich Wirtschaft möchte seine Studenten bei der Planung und Durchführung eines Auslandsstudiums unterstützen und möglichst viele hierfür begeistern. Dabei sind Erfahrungsberichte sehr wichtig, denn an ihnen orientieren sich andere Studenten ganz besonders. Deshalb soll jeder Student, der an einer ausländischen Hochschule studiert, bei seiner Rückkehr einen kurzen, zusammenfassenden Bericht zu schreiben. Unterstützen Sie uns, andere Studenten für ein Auslandsstudium zu interessieren!

Bericht

Der Bericht sollte 2 Seiten umfassen. Folgende Punkte sollten kurz erläutert werden:

- Welche ausländische Hochschule wann und wo besucht, was studiert und ob ein Abschluss gemacht wurde.
- Welche englischsprachigen Kurse es gab und welche Vorlesungen empfehlenswert sind.
- Welche Vorbereitungen erforderlich waren und wie die Bewerbung erfolgte.
- Wie die Unterbringung aussah und wie die Wohnungssuche erfolgte.
- Was das Auslandsstudium ungefähr gekostet hat (Studiengebühren, Lebenshaltungskosten).
- Wie der Studienalltag aussah und welche Freizeitmöglichkeiten es gab.
- Welches die Vorteile des Auslandsstudiums waren und was daran positiv war.
- Falls es sie gab: Negative Erfahrungen.
- Empfehlungen an unsere Studenten, die ein Auslandsstudium planen.
- Eventuell eine E-Mail-Adresse angeben, unter der Interessenten Sie erreichen können.

Hinweis

Der Erfahrungsbericht soll anderen Studenten bei der Entscheidung helfen, ob und welche ausländische Hochschule sie besuchen. Wir werden ihn daher an geeigneten Stellen veröffentlichen. Helfen Sie uns dabei, anderen Studenten diese großartige Erfahrung zu ermöglichen.